



B4 Fischschwarm

Der 34 Hektar große Hammersee ist sehr beliebt bei Anglern. Karpfen, Brachse, Flussbarsche, Hechte, Rotaugen und neun weitere Fischarten leben hier. Einer der Fischschwärme wird hier am Ufer sichtbar.

Kinder und Jugendliche gestalteten die Fische im Jahr 2009 im Rahmen einer Kunstbaustelle. Gasbetonsteine wurden dabei nach eigenen Entwürfen der TeilnehmerInnen bearbeitet. Mit Hammer, Meißel, Raspel, Säge und viel Fantasie arbeiteten die Kinder und Jugendlichen bildhauerisch an ihren Ideen.

Als Ergebnis präsentiert sich der Fischschwarm am Ufer des Hammersees und besticht mit besonderem Charme und Lebensfreude. Im Jahr 2014 wurde der Schwarm mit neuen Fischen bestückt, die im Rahmen eines weiteren Workshops geschaffen wurden. Im Wandel der Zeit wird sich der Schwarm immer wieder verändern. Übrigens: Haben Sie schon den Fisch entdeckt, der gegen den Strom schwimmt?